

Die Jugendlichen und Lehrlinge erhalten jede Woche die „Metallarbeiter-Jugend“, in der die besonderen Interessen beider behandelt werden. Die Auflage der Metallarbeiter-Jugend beträgt zurzeit 54 000. *

Für die Jugendlichen und Lehrlinge ist ferner eine besondere Jugendabteilung in der Hauptverwaltung mit einem Jugendsekretär geschaffen worden, der mit den Ortsjugendgruppen in innigem Verkehr steht und das die Jugend und das Lehrlingswesen behandelnde Material vermittelt. In den Ortsjugendgruppen werden die sozialen Fragen der Jugend besprochen, Lese- und Aussprechabende, Besichtigungen von Betrieben und Museen, Besuche von Konzerten und Theatern, Vorträge, Vortragskurse und Wanderungen veranstaltet, um die Lehrlinge und Jugendlichen körperlich und geistig zu stärken und zu schulen. *

Für die Betriebsräte und Funktionäre des Verbandes erscheint jede zweite Woche die „Betriebsräte-Zeitschrift“ in einer Auflage von 31 000. Die Betriebsräte-Zeitschrift nimmt Stellung zu allen großen Problemen der Politik und Wirtschaft und dient der Bildung und Schulung der Vertrauensleute des Verbandes. Zur Unterstützung der Betriebsräte in allen Rechtsfragen, zur Sammlung des Materials, das die Betriebsräte befähigt, ihre Aufgaben im Betrieb